

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates „Studentenschaft Friedrich List“ vom 23.05.2011

Anwesende Mitglieder:

Alexander Weiß, Anastasia Rempel, Anne Hanicke, Dominique Courtin, Erik Weitz, Evamarie Wießner, Fabian Köhler, Florian Waldvogel, Gesche Roß, Jonas Harz, Konstantin Thieme, Lisa Kauerauf, Lorenz Wünsch, Marcus Klug, Maria Sander, Michael Kümmling, Moritz Dorka, Philipp Härtelt, Sascha Hardel, Stefan Knepper (20)

Nicht anwesende Mitglieder (entschuldigt): (0)

Nicht anwesende Mitglieder (unentschuldigt): (0)

Gäste:

Peter Wolf, Lars-Jörn Liedke (2)

Tag der Sitzung: 23.05.2011

Sitzungsbeginn: 20.05 Uhr

Sitzungsende: 21.20 Uhr

Sitzungsleiter: Evamarie Wießner

Protokollant: Dominique Courtin

Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Gremien

TOP 2: Auswertung Uni-Tag

TOP 3: Büro

TOP 4: Neues aus dem Sprecherrat

TOP 5: Sonstiges

TOP 0: Formalia

Der FSR ist mit 20 von 20 Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll von Anne wird angenommen.

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 1: Gremien

Prüfungsausschuss VIW

Vorlage der Diplomstatistiken des Studienganges Verkehrsingenieurwesen.

Der Prüfungsausschuss VWI trifft sich am 8. Juni

Stura

Peter stellt die Ergebnisse der Sondersitzung zum Semesterticket vor:

Das VVO-Ticket kostet ab nächstem Semester 110,40€.

Das Ergebnis der Abstimmung über das sachsenweite Semesterticket lautet 69,7% dafür und 30,3% dagegen bei einer Wahlbeteiligung

von 37,1%. Das gesamte Semesterticket kostet somit 145,20€

Am 7.6 findet ein Vortrag zur Exzellenzinitiative statt.

Eva fragt nach der Massenmail von Katharina Klug.

Peter antwortet, dass dies wohl ein Pseudonym sei, insgesamt sind wohl 10.000 Mails an die Studierenden gesendet worden. Das ZIH wird dies wohl bei der Polizei anzeigen.

Lorenz erkundigt sich ob jetzt alle 2 Jahre eine Umfrage zum Semesterticket stattfinden wird.

Dies wird verneint aber alle 2 Jahre wird neu über den Preis verhandelt.

TOP 2: Auswertung Unitag

Peter bedankt sich bei allen die dabei waren und mitgearbeitet haben. Der Stand sei sehr schön gewesen und auch sei der Standortplanungstisch sehr gut bei den Interessierten angekommen. Es gab zwischendurch Zeiten wo wenig los war aber insgesamt war der Unitag zufriedenstellend.

Florian merkt an, dass die Informationsveranstaltung von Frau Prof. Stopka zu früh angesetzt war und eine steigende Nachfrage nach dem VWI-Master zu erkennen war.

Sascha bemängelt das zu wenig Infomaterial vorhanden war

TOP 3: Büro

Eva möchte gerne etwas Feedback zu dem umgeräumten Büro bekommen.

Peter findet die Anordnung sehr gut, bemängelt aber die Ordnung.

Lorenz findet es weniger gemütlich

Sascha kritisiert die Ausrichtung der Monitore zu dem Fenster.

TOP 4: Neues aus dem Sprecherrat

Moritz berichtet von einer Schulung des Sturas für professionelles Filmen am 2. Juli, welche vom Medienzentrum durchgeführt wird.

Florian bekundet Interesse und schlägt vor über eine Neuauflage des Imagefilmes der Fakultät nachzudenken.

TOP 5: Sonstiges

Michael freut sich dass alle Mitglieder anwesend sind.

Lars berichtet, dass die Paddelbootregatta ausgebucht sei und dass die Möglichkeit bestehe noch Boote nachzubestellen, jedoch mit weniger Plätzen pro Boot.

Diskussion über die Anzahl und Plätze der nachzubestellenden Boote.

Die Mehrheit entscheidet sich dafür vier Achterboote nachzubestellen.

Peter präsentiert den Wahlpokal

Florian & Anne kündigen die bevorstehenden Evaluationen an. Es gibt wieder Listen in welche man sich bitte zum Helfen eintragen soll.

Florian kündigt ein Treffen des Sommerfestteams für diese Woche an und mahnt den FSR im Bereich Öffentlichkeitsarbeit die Studenten nicht durch zu viele Posts bei Facebook & StuiVZ zu nerven.

Anne kündigt den List-Cup an, es wird Völkerball gespielt, bis jetzt sei die Resonanz aber nicht so gut.

Sascha kündigt eine Veranstaltung des Kompass Hauptstudium VIW für diese Woche an.

Sitzungsende: 21:20

Protokollführer: Dominique Courtin

Sitzungsleiter: Evamarie Wießner